
 
 
 

 
  PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DU 31 JANIVER 2012 
 

    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 
Sainte-Thérèse tenue Amos, le trente-et-un janvier deux mille 
douze à dix-neuf heures trente. 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Johanne Duguay 
 Karine Arseneault Filion 
 Roxan Sabourin  
 Monia Champagne 
 Josée Simard 
 Isabelle Petit 
 Josée Fortin 
 Josée Dubé 
 Sylvette Caron 
 Sabrina Castelli 
 Nicole Roy 
 Catye Brière 
 
MM. André Bilodeau 
 André Brousseau 

ABSENCE  Mme Ginette Noël 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 

 Madame Sabrina Castelli souhaite la bienvenue à tous les 
membres. 

LECTURE ET 
ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0343-12  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Catye Brière, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et 
est adopté avec les modifications apportées. 
                             QUE la présidente soit et est autorisée à 
modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 

                                                                         ADOPTÉE 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 29 
NOVEMBRE 2011  

 CE–0344-12 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Isabelle Petit, 
                               QUE le procès-verbal du 29 novembre 
2011 soit adopté tel que rédigé. 
  ADOPTÉE 
 
 
 
 

 



 
 
 

 
INFORMATION ET CORRESPONDANCE 

CONSULTATION SUR 
LE PLAN TRIENNAL 

 Le directeur informe qu’il n’y a pas de changement par rapport à 
l’an dernier. 
 
CE–0345-12 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Catye Brière, 
                               QUE le plan triennal soit adopté tel que 
présenté. 
  ADOPTÉE 
 

  ATEQ nous offre l’activité de prévention pour les déplacements à 
pied et en autobus. Nous avons reçu cette formation cet 
automne, nous la reconduirons dans deux ans. 
 
Expo sciences, puisque l’activité est similaire à l’an dernier nous 
ne la reconduirons pas cette année, les enfants l’ayant vécue. 
 
Apprendre à entreprendre, publicité pour l’entrepreneurship. 
 

DOSSIER CODE 
VESTIMENTAIRE - 
INVITÉS 

 Présentation des services possibles de l’entreprise de monsieur 
Mario Bourgelas à Amos 
 
Monsieur Bourgelas fait une proposition financière pour les 
produits, les présente et répond aux questions des membres du 
comité. 

  Présentation des services possibles de l’entreprise de madame 
Gisèle Hébert de Saint-Mathieu 
 
Madame Hébert ne s’est pas présentée. André la recontactera  
pour voir si elle est toujours intéressée. 
 

DÉLÉGUÉE AU 
COMITÉ DE 
PARENTS 

 Madame Dubé nous fait le rapport de sa rencontre. 
Les rapports de ces rencontres sont disponibles sur le site de la 
CSH 
 

PROCHAIN RENDEZ-
VOUS RAP 

 Le 8 février 2012 à 19 h 30 – Le thème : « Savoir-vivre, vos 
jeunes et vous » par madame Sandra Paré. 

RÉSOLUTION ACTI-
LEADER 

 Josée propose la mise en place du programme comme à chaque 
année.  

• Considérant le financement de 30 minutes 
par 9 jours dans la tâche de l’éducateur physique financé 
par Québec en Forme – MRC d’Abitibi depuis 2 ans. 

• Considérant que Québec en Forme 
demande un engagement plus formel de la part du 
conseil d’établissement pour poursuivre son financement 
l’an prochain. 

• Considérant que la direction d’école appuie 
ce projet qui contribue au bien-être des élèves. 



 
 
 

 
• Considérant que le conseil d’établissement 

pourra évaluer les impacts du projet grâce au rapport 
d’évaluation fourni par l’éducateur physique et l’équipe 
école. 

• Considérant que Québec en Forme ne sera 
pas toujours présent dans le milieu, mais que le 
financement actuel de ce projet permet d’explorer un 
moyen d’améliorer la dynamique des cours d’école.  

 
Le conseil d’établissement appuie la tenue du projet 
« Actileader » dans son école et s’engage à évaluer la 
pertinence de poursuivre le projet dans les années à venir, 
avec ou sans le financement de Québec en Forme. 
 
CE–0345-12  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Fortin, 
 QUE l’école mettre en place le programme 
Acti-leader l’an prochain. 
                                                      ADOPTÉE 
 

SERVICE DE GARDE 
(SORTIES SEMAINE 
DE RELÂCHES) 

 CE–0346-12 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur André Brousseau, 
                               QUE les sorties du service de garde pour la 
semaine de relâche soient adoptées telles que présentées. 
  ADOPTÉE 
Autre sortie groupe 301 le 13 février ; 
CE–0347-12 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Catye Brière, 
                               QUE la sortie jumelée à un groupe de 5e 
année au Camp Dudemaine soit adopté telle que présentée. 
 
  ADOPTÉE 
 

ACTIVITÉ SPÉCIALE 
6E ANNÉE? 

 André propose l’activité paintball biathlon modifiée et fait 
visionner la vidéo disponible sur You Tube. 
 
Puisque l’activité permet de développer sa santé physique et le 
contrôle pour le tir sur cible et qu’il s’apparente à une discipline 
olympique, dans le contexte expliqué, les membres sont d’accord 
pour que les écoliers de 6e année puissent en faire l’essai car il 
se veut un élément de motivation pour les faire participer. 
 

RÈGLEMENTS POUR 
L’ANNÉE SCOLAIRE 
2012-2013 

 À  lire et vérifier les règlements plus litigieux (percings, 
tatouages), nous en rediscuterons à la prochaine rencontre. 
 

OPP : SEMAINE DES 
ENSEIGNANTS DU 6 
AU 10 FÉVRIER 
2012. 
 

 4 parents sont nécessaires pour venir surveiller les récréations à 
la place des enseignants. 
 
Madame Monia invite les parents à s’impliquer pour la 
surveillance ou faire des collations. 



 
 
 

 
PROCHAINE 
RENCONTRE 

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 24 avril 2012. 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0342-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Catye Brière, 
                               QUE la séance soit levée.  
 
 ADOPTÉE 
20 h 55 
 

 
 
 _ __ _____________________ 
 Sabrina Castelli, présidente André Bilodeau, secrétaire 
 


